

membedakan Djarum Beasiswa Plus dengan program beasiswa lain adalah, selain mendapatkan dana beasiswa selama satu tahun, Beswan Djarum (sebutan bagi penerima program Djarum Beasiswa Plus) juga mendapatkan berbagai macam pelatihan ketrampilan lunak atau *soft skills* guna mempersiapkan mereka menjadi calon pemimpin masa depan bangsa.

Pelatihan ini meliputi *Nation Building, Character Building, Leadership Development, Competition Challenges, serta International Exposure*. Tidak hanya berhenti sampai di sini, melalui program *Community Empowerment*, Beswan Djarum juga diberikan kesempatan untuk menerapkan berbagai ketrampilan lunak yang telah diperoleh dengan melibatkan diri secara langsung dalam memberikan jalan keluar pada suatu permasalahan sosial di lingkungan tempat mereka berada.

Melalui pembudayaan dan pemberdayaan para penerima program Djarum Beasiswa Plus ini, rangkaian pelatihan tersebut dimaksudkan guna menyerasikan antara pencapaian akademik (*hard skills*) yang diperoleh di perguruan tinggi dengan berbagai ketrampilan lunak (*soft skills*) yang diperoleh dari program ini. Tujuannya agar Beswan Djarum di kemudian hari menjadi pemimpin masa depan bangsa yang cakap secara intelegensia maupun emosional.

Hingga mendekati usia tiga dasawarsa, sudah lebih dari 8.000 mahasiswa berprestasi telah menjadi penerima program Djarum Beasiswa Plus. Mereka berasal dari berbagai macam latar belakang pendidikan di lebih dari 100 perguruan tinggi unggulan di seluruh 34 provinsi di Indonesia.

membentuk penerimanya memiliki karakter yang kuat dengan member pelatihan *Softskill*.”⁹⁶

Pengetahuan selanjutnya adalah untuk melihat perbedaan dari beasiswa dari PT. Djarum dengan beasiswa dari Instansi atau perusahaan lain, sehingga mereka bersedia mengikuti beasiswa tersebut, hal ini karena mahasiswa yang diterima menjadi penerima beasiswa tidak bisa mengikuti beasiswa lain, termasuk beasiswa dari kampus. Data menunjukkan sebagai berikut :

“kalau menurutku tentu ada Perbedaan antara beasiswa ini dan beasiswa lain, beasiswa ini uda berjalan sangat lama, beasiswa ini cukup konsisten, terus kalau kita tau beasiswa ini punya perbedaan dalam konsep pelaksanaanya yaitu pada platihan *Softskill*, jadi gag hanya ngasih duit aja tapi pengalaman juga, syaratnyapun mudah, tapi hanya saja prosesnya yang panjang, bayangkan saja untuk lulus saya harus melewati 3 tahap seleksi. Dan seleksinya sangat ketat dan gag main main, soale tes.e bener bener serius”⁹⁷.

Selain itu peneliti juga melihat darimanakah mereka mengetahui program djarum beasiswa plus. Dan jawaban mereka yakni:

“.....aku dapet informasi beasiswa Djarum dari banyak sumber dari TV, famplet yang ditempel dikampus, dar temen temen yang ngomongin trus yang paling lengkap dari Website beasiswa Djarum, jadi semua informasi lengkap dari sana, selain itu pas ahir pendaftaran beswan juga *Open Both*, yaa semacam sales gitu yang dating ke kampus, mereka ngejelasin semua secara lengkap, aku juga bisa ngirim berkas pendaftaranku lewat sana, jadi siipp dah informasi tentang beasiswa Djarum banyak sumbernya.”⁹⁸

⁹⁶ Hasil wawancara dengan Beswan Djarum Dwi Prasetyo Pribadi pada 1 September 2014, Pkl. 14.00-15.00 WIB di Pusat Pengembangan Bahasa UIN Sunan Ampel Surabaya.

⁹⁷ Hasil wawancara dengan Beswan Djarum Dwi Prasetyo Pribadi pada 1 September 2014, Pkl. 14.00-15.00 WIB di Pusat Pengembangan Bahasa UIN Sunan Ampel Surabaya.

⁹⁸ Hasil wawancara dengan Beswan Djarum Nurulia Fera, 5 Februari 2015, Pkl. 14.00-15.00 WIB (melalui media telephon).

